



IMS LUXEMBOURG
Inspiring More Sustainability

Luxembourg, avril 2022

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

EN EXCLUSIVITÉ

Projection en avant-première du film « LA FABRIQUE DES PANDÉMIES » avec l'actrice Juliette Binoche et en présence de la réalisatrice Marie-Monique Robin

**Le 26 avril à partir de 17h30
au Kinopolis Kirchberg**

IMS Luxembourg a le plaisir de vous convier en exclusivité à cet événement organisé à l'occasion de son [mois dédié à la biodiversité](#).

Marie-Monique Robin dévoile son tout dernier film documentaire : « La fabrique des pandémies ». Elle y signe un constat sans appel : si rien n'est fait pour enrayer la destruction des écosystèmes, nous connaissons des épidémies de plus vaste ampleur encore.

La diffusion sera suivie d'une conférence-débat avec l'investigatrice et d'une séance de dédicaces de son livre « La fabrique des pandémies : Préserver la biodiversité, un impératif pour la santé planétaire ». Les inscriptions se font sur [imslux.lu](https://www.imslux.lu).



IMS LUXEMBOURG
Inspiring More Sustainability

« LA FABRIQUE DES PANDÉMIES »

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Déforestation, urbanisation, agriculture industrielle... Depuis les années 2000, des centaines de scientifiques tirent la sonnette d'alarme : les activités humaines, en précipitant l'effondrement de la biodiversité, ont créé les conditions d'une « épidémie de pandémies ».

En apportant une vision d'ensemble et accessible à tous et toutes à travers des entretiens inédits avec plus de soixante chercheurs du monde entier, **Marie-Monique Robin aide les citoyens, les entreprises et les décideurs politiques à comprendre pourquoi la globalisation économique menace directement la santé planétaire.**

Marie-Monique Robin

Journaliste d'investigation, réalisatrice et écrivaine française, elle se consacre aux questions de justice sociale et environnementale. Son travail connaît un retentissement international et est salué à travers de nombreuses récompenses dont le prix Albert-Londres en 1995 et le prix norvégien Rachel Carson en 2009. De sa longue filmographie, reflet de ses enquêtes approfondies sur le terrain, on retient notamment le succès de *Le Monde selon Monsanto* (2018) ou encore *Qu'est-ce qu'on attend ?* (2016).





IMS LUXEMBOURG
Inspiring More Sustainability

Agir pour la biodiversité

Avec cette projection en avant-première, IMS Luxembourg poursuit la sensibilisation sur la protection de la biodiversité amorcée auprès de ses entreprises membres et du grand public entre autres avec la [tribune de Marie-Monique Robin dans l'édition #11 du Sustainability Mag](#) et [l'entretien exclusif](#) accordé par la réalisatrice lors l'édition 2021 du Luxembourg Sustainability Forum.

Pièces à télécharger

- *Le dossier de presse du film*
- *L'affiche du film*

Nous vous remercions de bien vouloir confirmer votre présence pour au plus tard le 25 avril à 17h, à Nadia Azarfane / nadia.azarfane@imslux.lu / Tel : +352 26 25 80 13 5

IMS – INSPIRING MORE SUSTAINABILITY Réseau leader des acteurs de la RSE au Luxembourg

IMS - Inspiring More Sustainability - est depuis 15 ans le réseau leader des entreprises luxembourgeoises actives en matière de Responsabilité Sociétale des Entreprises (RSE). La mission d'IMS est d'inspirer des stratégies et pratiques responsables auprès des acteurs économiques nationaux. IMS Luxembourg accompagne ses membres au travers de projets collaboratifs et fédérateurs en favorisant le dialogue avec les parties prenantes (privées, publiques, associatives). IMS apporte expertise (publications), solutions concrètes, sensibilisation et information (campagnes, Forum, formations, clubs, ateliers...). Le réseau représente 16 % de la masse salariale luxembourgeoise et est le représentant national de l'organisation européenne CSR Europe. IMS est une asbl indépendante, apolitique et reconnue d'utilité publique.

(Re)découvrez les projets d'IMS sur www.imslux.lu



IMS LUXEMBOURG
Inspiring More Sustainability

Luxembourg, April 2022

PRESS RFI FASE

EXCLUSIVE

Movie premiere of the film "LA FABRIQUE DES PANDÉMIES" with the actress Juliette Binoche and in the presence of the director Marie-Monique Robin

**26 April from 5.30 pm
at Kinopolis Kirchberg**

IMS Luxembourg is pleased to invite you to this exclusive event organised during its [month dedicated to biodiversity](#).

Marie-Monique Robin unveils her latest documentary film: "La fabrique des pandémies". The film makes a compelling statement: if nothing is done to halt the destruction of ecosystems, we will experience epidemics of even greater proportions.

The screening will be followed by a conference debate with the investigator and a signing session of her book "La fabrique des pandémies: Préserver la biodiversité, un impératif pour la santé planétaire". Registration on imslux.lu.



IMS LUXEMBOURG
Inspiring More Sustainability

« LA FABRIQUE DES PANDÉMIES »

PRESS REIFASE



Deforestation, urbanisation, industrial agriculture... Since 2000, hundreds of scientists have been sounding the alarm: human activities, by precipitating the collapse of biodiversity, have created the conditions for an "epidemic of pandemics".

By providing an overview accessible to all through unpublished interviews with more than sixty researchers worldwide, **Marie-Monique Robin helps citizens, companies, and political decision-makers understand why economic globalisation is a direct threat to planetary health.**

Marie-Monique Robin

French investigative journalist, filmmaker and writer who focuses on issues of social and environmental justice. Her work has received international acclaim and numerous awards, including the Albert-London Prize in 1995 and the Norwegian Rachel Carson Prize in 2009.

Her extensive filmography, which reflects her in-depth investigations in the field, includes the success of *Le Monde selon Monsanto* (The world according to Monsanto) in 2018 and *Qu'est-ce qu'on attend ?* (What are we waiting for?) in 2016.





IMS LUXEMBOURG
Inspiring More Sustainability

PRESS REIFASE

Acting for biodiversity

With this movie premiere, IMS Luxembourg continues to raise awareness about the protection of biodiversity among its member companies and the public, as it was for example already the case with [Marie-Monique Robin's column in issue #11 of Sustainability Mag](#) and the [exclusive interview](#) she gave at the 2021 Luxembourg Sustainability Forum.

[Documents to download](#)

- *The press kit of the documentary film (only in French)*
- *The poster of the film*

We would be grateful if you could confirm your attendance on 25 April at 5 pm at the latest, to [Nadia Azarfane / nadia.azarfane@imslux.lu](mailto:nadia.azarfane@imslux.lu) / Tel: +352 26 25 80 13 5

IMS – INSPIRING MORE SUSTAINABILITY

Luxembourg's leading network for Corporate Responsibility

IMS - Inspiring More Sustainability - has been the leading network of Luxembourg companies active in Corporate Social Responsibility (CSR) for 15 years. IMS' mission is to inspire responsible strategies and practices among national economic actors. IMS Luxembourg supports its members through collaborative and federating projects by promoting dialogue with stakeholders (private, public, associative). IMS provides expertise (publications), concrete solutions, awareness, and information (campaigns, forums, training, clubs, workshops...). This network represents 16% of Luxembourg's payroll and is the national representative of the European organisation CSR Europe. IMS is an independent, non-political, and non-profit organisation.

(Re)discover the IMS projects on <https://imslux.lu>